



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 08.01.2020

## **ANTRAG**

### **Mobilität in München verbessern –Teil 4 Nur noch U-Bahn-Langzüge einsetzen**

Der Stadtrat beschließt die U-Bahn-Kurzzüge abzuschaffen, bzw. über die Vertreter im Aufsichtsrat der MVG den Vorstand mit dem Austausch der Kurz- in Langzüge zu beauftragen.

#### **Begründung:**

Die meisten U-Bahn-Linien in München verkehren als Langzug.

Vereinzelt fahren jedoch noch Vollzüge (intern P4 genannt) durch die Münchner U-Bahn-Röhren. Diese Vollzüge bestehen aus zwei Doppeltriebwagen und werden – auch von der MVG – als Kurzzüge bezeichnet. Insbesondere auf der U4 und der U7 fahren diese Kurzzüge noch im Linienverkehr. Auf anderen Strecken sind sie noch vereinzelt zu sehen. Das Münchner U-Bahn-Netz ist an seiner Belastungsgrenze. Es ist nicht verständlich, warum den Fahrgästen noch überfüllte Kurzzüge zugemutet werden.

Auch wenn die neueren U-Bahn-Züge nur noch als Langzüge unterwegs sind, ist nicht davon auszugehen, dass die MVG die alten Züge zeitnah aussortieren wird. Damit müssen auch diese zeitnah umgestellt werden.

*Initiative:*

**Andre Wächter**

*weitere Fraktionsmitglieder:*

Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,  
Richard Progl, Mario Schmidbauer

**BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion**

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München  
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de